

BAKAMLA

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Petani Tanam Padi untuk Ketahanan Pangan

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Feb 5, 2025 - 11:33



Pasangkayu, – Program ketahanan pangan yang digalakkan oleh pemerintah semakin nyata dengan adanya pendampingan aktif dari Babinsa Koramil-01 Pasangkayu bersama Penyuluh Pertanian. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, yang melibatkan para petani lokal dalam proses penanaman padi. Rabu (5/2/2025)

Dalam kegiatan yang berlangsung, Sertu Fahril, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, bersama Penyuluh Pertanian Kelurahan Pasangkayu, Irmayani, S.P., memberikan sosialisasi serta pendampingan langsung kepada petani mengenai cara dan teknik bertani yang benar untuk meningkatkan hasil panen. Sertu Fahril menyampaikan, "Program pemerintah untuk swasembada pangan menjadi prioritas, dan kami di Koramil 1427-01/Pasangkayu siap mendampingi para petani untuk memastikan penerapan teknologi pertanian yang tepat guna."

Irmayani, S.P., menambahkan, "Kami hadir bersama Babinsa untuk memastikan petani mendapatkan informasi tentang penggunaan pupuk yang tepat. Misalnya, pemberian pupuk pertama pada usia 14 hari dengan pupuk urea, pupuk kedua pada usia 1,5 bulan menggunakan pupuk phonska, dan pupuk ketiga ketika padi mulai berbunga dengan pupuk urea lagi." Dengan pendampingan ini, harapannya adalah agar teknik yang diterapkan sesuai dengan kondisi lokal dapat meningkatkan hasil produksi padi di wilayah tersebut.

Lebih lanjut, Sertu Fahril mengungkapkan, "Pendampingan ini tidak hanya berbicara tentang cara menanam, tetapi juga untuk memberikan semangat dan motivasi kepada para petani agar lebih giat dalam bekerja, dari mulai penanaman hingga perawatan tanaman. Dengan bantuan ini, kami berharap hasil panen padi di Kelurahan Pasangkayu bisa meningkat, dan kebutuhan beras dapat tercukupi."

Herman, salah satu anggota Poktan Baru Bi'ar, menyampaikan apresiasinya. "Kami, sebagai petani, mengucapkan terima kasih atas bantuan Babinsa dan Penyuluh Pertanian. Kehadiran mereka memberi semangat tambahan bagi kami untuk lebih serius dalam merawat dan menanam padi. Ini adalah motivasi besar bagi kami untuk bekerja lebih baik."

Pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa dan Penyuluh Pertanian ini menjadi bukti nyata dari sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan nasional. Keterlibatan aktif semua pihak diharapkan dapat mendorong kemajuan pertanian lokal, serta meningkatkan kesejahteraan petani di Kabupaten Pasangkayu.